

箱田小学校に 子ども見守り隊が発足

4月29日、箱田小学校で保護者や地域住民32名からなる「箱田小学校子ども見守り隊」の発足式が行われました。この見守り隊は、児童を交通事故や不審者から守るため、児童の登下校に合わせた見守りをボランティア活動として行うものです。

発足式では、今後の活動内容や活動するに当たっての注意点などの説明の後、隊員全員にたすきが配られました。

隊員のこれからの活動が大いに期待されます。



箱田小学校子ども見守り隊の皆さん

かさまハートサポーター (KHS)が発足

かさまハートサポーターの発足式が4月25日笠間市消防本部で行われました。

かさまハートサポーター（KHS）とは、笠間市民の救命率の向上を目的として、地域のために活動するボランティア団体で、笠間市消防本部に本部を置いています。救急講習会での応急手当の指導や、各種イベントの応急手当部門で支援活動を行います。この日KHSとして認定を受けたのは34名、今後の活躍が期待されます。



かさまハートサポーターの皆さん

ご厚志、ありがとうございます

5月7日、笠間東洋ゴルフ倶楽部から、開場25周年事業として開催した「みんなでお祭りにぎやかウォーク」の事業収益金45,200円の寄附をいただきました。当日はクラブハウスが開放され、コース内でウォーキングラリーや芝すべり、パターゲーム等が行われ市民にいいの場を提供しました。

寄附金は、笠間市の一般財源に受け入れ、笠間市の運営に役立ててまいります。

ご厚志、誠にありがとうございました。



山口市長に寄附金を手渡す笠間東洋ゴルフ倶楽部の石川さん（中央）と西野さん（左）

笠間クラインガルテンで入村式

4月17日、笠間クラインガルテンで平成22年度の入村式が行われ、8組の家族が新たにガルテナー仲間入りをしました。「入村」という言葉は、笠間市の本戸というコミュニティーに入るという意味から使われています。5年目のガルテナーの方に話を伺うと、「ほかのガルテナーさんや、地域の人との交流が最大の楽しみ」とのことです。

入村式には、引き続き利用する人と、新たな利用者やクラインガルテンの関係者など約120名が参加し、食事をしながら活発に交流を深めていました。



乾杯をする参加者の皆さん

春の叙勲・褒章受賞者

おめでとうございます。

☆旭日双光章

岡野 利徳さん(石井)
元笠間市議
笠間市議会議長をはじめ、長年にわたり市議会の要職を歴任しました。



☆旭日双光章

タスファイエ・ガライヤさん(手越)
陶芸家、エチオピア出身
NPO法人「エチオピアの未来の子供」の理事長として、母国に農業技術を支援しました。



☆緑綬褒章

郡司 早苗さん(笠間)
環境美化奉仕者
JR内原駅に花を植えるなど、環境美化に尽力しました。



☆藍綬褒章

箱田 宗敏さん(中市原)
元国勢調査員
国勢調査員をはじめとして、各種統計調査に尽力しました。



ま ち の 話 題

スポーツ大会結果

第36回茨城県少年空手道選手権大会
〔4/11・5/9 那珂市総合体育館〕

- 小学4年女子形A・組手A
優勝:大高 優依さん(佐城小)
- 小学1年女子形B・組手B
優勝:五味田 華奈さん(笠間小)
- 小学3年女子形B
優勝:五味田 玲奈さん(笠間小)
- 小学6年女子組手B
優勝:郡司 姫さん(佐城小)
- 中学2年女子形B・組手B
優勝:藤田 愛菜さん(笠間中)

※大高優依さんは、福岡県で行われる全国大会に県代表として出場することになっています。



上段左から郡司姫さん、大高優依さん、藤田愛菜さん
下段左から五味田玲奈さん、五味田華奈さん